

Tag der offenen Tür in Flawil

50 Jahre Modelleisenbahnclub Flawil

Auf der Modellbahnanlage des Modelleisenbahnclubs Flawil (MECF) wird Tag und Nacht gearbeitet. Menschen sowie Güter werden transportiert, und auf der Gleisbaustelle wird auch nach Einbruch der Dunkelheit weitergewirkt. Personenzüge und Straßenfahrzeuge sind mit Beleuchtung unterwegs, und in den Häusern wird es ebenfalls erst spät in der Nacht dunkel. Schier pausenlos ist Betrieb – umrahmt von einer realistischen Soundkulisse, genau wie im wirklichen Leben. Die Anlage in Spur H0 und insbesondere deren Steuerung kann als beispielhaft bezeichnet werden. Das Konzept des Gleisplans ist äusserst gut überlegt und erlaubt auch viele

interessante Manöver. Nicht nur die Stellwerke mit ihren Funktionen entsprechen weitgehend dem Original, sondern auch die Details im Bahngelände sind mit grösster Sorgfalt ausgeführt. Seit etwa 1995 sind drei Domino-Stelltische in Betrieb, und das elektronische Stellwerk mit der Fernsteuerung steht seit nunmehr fast zehn Jahren im Einsatz.

Zum 50. Geburtstag des Vereins öffnet der MECF am 20. und 21. April 2018 die

Türen seines Clublokals. Am Freitagabend hat der Verein speziell für interessierte Modelleisenbahnler aus nah und fern geöffnet. Am Samstagnachmittag laden wir die Bevölkerung von Flawil und Umgebung ein. Für einen gemütlichen Austausch bietet sich das Clubbeizli «Zum Goldenen Schienennagel» an. Erleben Sie eine spezielle Modellbahnwelt mit eigenen Augen und Ohren, und begeben Sie sich auf eine Entdeckungsreise.

MECF

20. April, 18.00–22.00 Uhr; 21. April, 11.00–17.00 Uhr

9230 Flawil, Grundstrasse 7

Weitere Infos finden Sie unter www.mecf.ch



Normales Treiben auf dem Bahnhofplatz des Bahnhofs Wassen, während ein Güterzug soeben den Bahnhof lautstark durchfährt.



Ein besonderes Merkmal des MECF sind die beleuchteten Innenräume der Züge, welche nachts weitere Szenen preisgeben.